



MOFAIC/ECO/2023/21677

الرقم : MOFAIC/ECO/2023/21677

التاريخ : 2023/05/10

السادة / اتحاد الغرف التجارية والصناعة المحترمين

الموضوع : القمة الأولى لتعليم السياحة والضيافة في زامبيا

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ...

تهدي وزارة الخارجية والتعاون الدولي أطيب تحياتها ، متمنين لكم دوام التوفيق والنجاح. يسرنا أن نحيل لكم نسخة من مذكرة القنصلية العامة لجمهورية زامبيا رقم 2023/023 (مرفق). والمتضمنة طلب إحالة الدعوة إلى الغرف التجارية والجهات المعنية بالسياحة للمشاركة في القمة الأولى لتعليم السياحة والضيافة في زامبيا ومناطق جنوب الصحراء في الفترة من 22 إلى 24 مايو 2023 تحت عنوان " سد فجوة رأس المال البشري: موائمة التعلم مع احتياجات الصناعة".
للتفضل بالاستلام والإفادة بالمشاركة لطفاً ...

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام والتقدير ...

راشد عبدالله الطنجي

نائب مدير إدارة الشؤون الاقتصادية والتجارية

نسخة إلى :

- سفارة الدولة - دار السلام
- إدارة الشؤون الأفريقية

المرفقات :

- zambia 023



CONSULATE GENERAL OF THE REPUBLIC OF ZAMBIA Dubai - United Arab Emirates

مذكرة رقم 2023/023

تهدي القنصلية العامة لجمهورية زامبيا في دبي والإمارات الشمالية بدولة الإمارات العربية المتحدة أطيب تحياتها إلى وزارة الخارجية والتعاون الدولي الموقرة في دبي وتتشرف بإبلاغ أن معهد زامبيا لدراسات السياحة والضيافة (ZITHS) تحت إشراف وزارة السياحة، من المقرر أن تستضيف القمة الأولى لتعليم السياحة والضيافة في زامبيا ومناطق جنوب الصحراء في الفترة من 22 إلى 24 مايو 2023 تحت الموضوع "سد فجوة رأس المال البشري: موازنة التعلم مع احتياجات الصناعة". ومن المقرر أن يكون الحدث بمثابة تعديل وطني للمبادئ التوجيهية للتعليم السياحي لمنظمة الأمم المتحدة العالمية للسياحة (UNWTO).

علاوة على ذلك، تود القنصلية أن تطلب من الوزارة نشر هذه المعلومات وزيادة الوعي وكذلك تحديد أصحاب المصلحة الرئيسيين الذين قد يكونون مهتمين بالمشاركة في القمة من خلال الغرف التجارية على النحو التالي:-

غرفة تجارة وصناعة دبي

غرفة تجارة وصناعة الشارقة

غرفة تجارة وصناعة عجمان و

غرفة تجارة وصناعة رأس الخيمة

لمزيد من التفاصيل، اتصل بالمدير التنفيذي لشركة ZITHS

هاتف: 00260211222604 / 00260975818384

أو عبر إيميل : events@ziths.edu.zm

تنتهز القنصلية العامة لجمهورية زامبيا في دبي والإمارات الشمالية هذه الفرصة لتجدد تأكيدها لوزارة الخارجية والتعاون الدولي الموقرة في دبي، الإمارات العربية المتحدة، عن فائق تقديرها واحترام.



8 مايو 2023
وزارة الشؤون الخارجية و
التعاون الدولي،
الإمارات العربية المتحدة.

دبي



CONSULATE GENERAL OF THE REPUBLIC OF ZAMBIA

Dubai - United Arab Emirates

Note Verbal No. 023 /2023

The Consulate General of the Republic of Zambia in Dubai and the Northern Emirates, United Arab Emirates presents its compliments to the esteemed Ministry of Foreign Affairs and International Cooperation in Dubai and has the honor to inform that Zambia Institute of Tourism and Hospitality Studies (ZITHS) under the Ministry of Tourism is Schedules to host the First Travel Hospitality Tourism Education Summit for Zambia and the Sub-Sahara Regions from **22nd to 24th May, 2023** under the theme "**Bridging the Human Capital Gap: Aligning Learning to industry needs**". The event is scheduled as a national adaptation of the United Nations World Tourism Organization (UNWTO) Tourism Education Guidelines.

Further, the Consulate wishes to request the Ministry for dissemination of this information and raise awareness as well as identify key stakeholders who may be interested to participate in the summit through the chambers of Commerce as follows:-

Dubai Chamber of Commerce and Industry
Sharja Chamber of Commerce and Industry
Ajman Chamber of Commerce and Industry and
Ras Al Khaimah Chamber of Commerce and Industry

For more details contact the ZITHS Executive Director via events@ziths.edu.zm, telephone: **+00260211222604/ +260975818384**.

The Consulate General of the Republic of Zambia in Dubai and the Northern Emirates avails itself of this opportunity to renew to the esteemed Ministry of Foreign Affairs and International Cooperation in Dubai, United Arab Emirates, the assurance of its highest consideration.

8th May, 2023

**Ministry of Foreign Affairs &
International Cooperation,
United Arab Emirates.
DUBAI**

